

Les Infos de la Semaine

En France

• Le timbre « 36, quai des Orfèvres » dessiné par Jacques de Roustal à l'occasion du centenaire du siège de la police judiciaire parisienne a été mis en circulation le lundi 16 septembre.

• L'association « Semaine de l'écriture » organise sous le patronage d'Aurélié Filippetti, Ministre de la Culture et de la Communication la 2^e édition nationale de la Semaine de l'écriture du lundi 7 octobre au dimanche 13 octobre. A cette occasion sera organisé un grand concours national d'écriture sur le thème « **MON** » plus beau texte sur carte postale » dont les gagnants seront sélectionnés par un jury.

• A partir du 1^{er} janvier 2014, 11,6 millions de retraités vont toucher leurs complémentaires Agirc et Arrco chaque mois et non plus chaque trimestre.

• Selon la Cour des comptes le trou de la Sécurité sociale ne semble pas près de se boucher. Actuellement l'optique, les hôpitaux et les laboratoires d'analyses sont dans le viseur de la Cour des comptes. Elle préconise un plan d'économies pour combattre le trou de la Sécurité sociale.

• Après un rebond en juillet, les ventes de voitures neuves dans l'Union Européenne ont replongé de 5 % durant le mois d'août.

• A Toulouse, un bijoutier a subi le mardi 17 septembre, son troisième braquage en 10 mois. Les deux voleurs qui semblent jeunes sont arrivés en scooter, ont dérobé des bijoux et ont aspergé le bijoutier de gaz lacrymogène.

• Il y aura une « pause fiscale » dans l'avenir mais la date exacte n'est pas définie. François Hollande la promettrait pour 2014 mais Jean-Marc Ayrault annonce qu'elle sera « effective » qu'en 2015.

• En 2014, la direction d'Air France envisage de supprimer jusqu'à 2.800 postes. Ces diminutions de postes sont liées au plan Transform 2015 qui a été lancé en janvier 2012, et qui vise deux milliards d'euros d'économies en trois ans.

• Demander à un(e) prostitué(e) « c'est combien » sur le bord d'un trottoir pourrait bientôt coûter 1.500 euros d'amende.

• François Cahuzac, ancien ministre, qui a démissionné en mars pour une affaire de fraude fiscale qui le concernait demande le remboursement de ses frais de déplacement lorsqu'il a été auditionné à Paris alors qu'il était à Villeneuve-sur-Lot.

• La caisse d'Epargne vient d'être condamnée à 100.000 euros d'amende pour « publicité mensongère » concernant six de ses placements.

• Cela va faire six mois que le contrat de génération a été lancé mais il y a eu que 10.600 demandes d'aides qui ont été déposées pour l'embauche de jeunes en CDI. L'objectif était d'atteindre 75.000 signatures d'ici fin mars 2014 et 500.000 en 5 ans.

• A l'aéroport de Roissy, en trois opérations distinctes les douanes ont intercepté 101 kilos de cocaïne pour un montant de 6 millions d'euros.

• Dans la vallée du Rhône, un parc autour des personnages de Spirou ouvrirait début 2015.

• Le ministère de la Fonction publique a fait savoir que les fonctionnaires de la catégorie C devraient voir une augmentation allant de 4,60 euros à 46 euros par mois sur leurs salaires à partir du 1^{er} janvier 2014.

• Lors de la 2^e conférence environnementale, François Hollande a rassuré les écologistes avec ses objectifs, à savoir réduire de 50% notre énergie d'ici 2050, baisse de la TVA sur la rénovation thermique, baisse de 30 % des énergies fossiles d'ici à 2030.

• En octobre 2005, deux jeunes adolescents étaient décédés après une course-poursuite à Clichy-sous-Bois en Seine-Saint-Denis. Les deux jeunes s'étaient réfugiés dans un transformateur EDF et s'étaient électrocutés. Les deux policiers impliqués dans cette course-poursuite ont été renvoyés en correctionnelle par la cour d'appel de Rennes.

• Des peines de prison avec sursis ainsi que des amendes ont été infligées le vendredi 20 septembre par la cour d'appel de Nîmes à une mère de famille et son frère qui avait envoyé un petit garçon de 3 ans vêtu d'un tee-shirt « Je suis une bombe » ; « Jihad, né le 11 septembre ».

• En septembre, la côte de popularité de François Hollande a chuté de cinq points et atteint son plus bas niveau depuis son élection.

• Depuis l'arrivée de Free Mobile en janvier 2012, l'emploi diminue pour compenser la chute des prix. Le Syndicat des professionnels des centres d'appels annonce la perte de 8.000 emplois entre 2013 et 2014.

• Marisol Touraine, Ministre de la santé a annoncé que le tiers-payant sera généralisé en 2017. Le tiers-payant est ce qui permet de ne pas avancer l'argent d'une consultation chez le médecin.

• Un deuxième loup en moins de 24 heures, a été abattu dimanche 22 septembre par un chasseur aux portes du parc national du Mercantour, dans les Alpes-Maritimes sur la commune de Beuil. Il s'agit du quatrième loup abattu depuis début 2013.

• La société des Trois Vallées va mettre en vente 77 œufs de télécabine installés en 1970 au prix unitaire de 4.000 euros.

• Six ans après leur dernier diagnostic, les experts du Giec rendent un rapport alarmiste sur le réchauffement.

Dans le 28

• Lionel Beffre qui a été préfet d'Eure-et-Loir avant d'être nommé préfet dans les Pyrénées-Atlantiques vient d'être nommé Haut-commissaire de la République en Polynésie Française.

• Un incendie s'est déclaré dans une scierie à Chapelle-Guillaume endommageant une partie de l'outil de production. Le directeur de la scierie espère que d'ici deux à quatre semaines, la ligne touchée pourra redémarrer. Une enquête est actuellement en cours mais la piste accidentelle est privilégiée.

• Un habitant de la commune de Brou a acheté cet été sur le marché trois plants de courgette. Mais il n'a pas récolté des courgettes mais des citrouilles dont une de 35 kilos.

• A Dampierre-sous-Brou, des voleurs se sont introduits dans une résidence et ont volé un coffre-fort qui contenait des armes. Ils ont également volé une dizaine de colt-teaux de chasse et d'autres objets.

• A Saint-Symphorien-le-Château, un accident mortel a eu lieu le jeudi 19 septembre entre une voiture et un fourgon. Le conducteur de la voiture aurait été victime d'un malaise, les pompiers n'ont pu que constater son décès. Les trois autres occupants du fourgon ont été blessés et ont été évacués vers les hôpitaux de Chartres.

• A Baudreville, un homme de 23 ans a été aspiré par une arracheuse de pommes de terre le dimanche 22 septembre. Les pompiers ont mis plus de deux heures à le dégager, il a été hospitalisé à l'hôpital de Percy-Clamart en région parisienne spécialisé dans les traumatismes du membre inférieur.

Chez nos voisins

• A Orléans, une petite fille de 5 ans a été retrouvée pendue à son lit. Selon les premières constatations de l'enquête, la petite fille se serait enfermée dans sa chambre et se serait pendue avec une écharpe.

A l'étranger

• Le redressement du paquebot Costa-Concordia, s'est achevé avec succès, mardi 17 septembre à 4 heures du matin. Ce redressement est une première mondiale.

• A Washington, une fusillade dans un immeuble de bureaux de la Marine américaine a fait treize morts et huit blessés le lundi 16 septembre. Le tireur a été tué par les policiers, ses motivations ne sont pas encore connues.

• Une vidéo diffusée sur Internet montre un entraîneur japonais de volley-ball s'en prendre verbalement et physiquement à un lycéen. Au lycée Hamamatsu Nittai, situé à Gifu, au Japon, l'entraîneur gifla 13 fois son élève en 16 secondes devant ses camarades pendant un match.

• Au Canada, une collision entre un autobus et un train a fait six morts et une trentaine de blessés.

• Au Mexique, un ouragan et une tempête tropicale ont frappé en même temps les régions côtières. Beaucoup de personnes sont décédées et la population se livre au pillage des centres commerciaux emportant tout ce qu'elle trouve.

• Lors du salon du Bourget, la compagnie allemande Lufthansa, premier transporteur aérien européen, avait annoncé avoir finalisé une commande de cent moyens-courriers A320 à Airbus, pour un total de 10 milliards de dollars. Le jeudi 19 septembre, la compagnie a annoncé une commande d'un montant de 14 milliards d'euros de 59 avions longs-courriers à Boeing et Airbus.

• Au Mali, Ibrahim Boubacar Keïta, surnommé IBK, est le nouveau président. Élu en août, il a prêté serment le 4 septembre mais n'a fêté que le jeudi 19 septembre le début de son mandat.

• En Espagne, un enfant de 5 mois est décédé dans un aéroport d'Alicante, suite à un moment d'inattention des parents, il a été posé sur un tapis de livraison de bagages spéciaux.

• Aux Etats-Unis dans l'Oklahoma, six corps ont été découverts le mercredi 18 septembre dans les carcasses de deux vieilles voitures qui gisaient au fond d'un lac.

• En Belgique, le chroniqueur musical Gilles Verlant âgé de 56 ans, est décédé dans la nuit du jeudi 19 septembre au vendredi 20 septembre. Selon les premiers éléments de l'enquête il serait décédé suite à une chute dans les escaliers.

• En Allemagne, au zoo de Münster, un tigre de Sibérie âgé de 10 ans, a tué jeudi 19 septembre l'un des gardiens qui était en train de nettoyer son enclos extérieur. Le tigre a tué le gardien en le mordant à la nuque sous les yeux des visiteurs.

• Au Kenya, à Nairobi, le bilan provisoire d'une attaque terroriste composé de 10 à 15 militants dans un centre commercial de luxe le samedi 21 septembre, s'élève à 39 morts et 150 blessés. Cet attentat a été revendiqué par les Shebab somaliens, deux Françaises figurent parmi les victimes.

• En Allemagne, Angela Merkel, chancelière allemande a obtenu un troisième mandat historique avec 42,5 % le dimanche 22 septembre.

• Au Pakistan, un double attentat suicide a fait 78 morts le dimanche 22 septembre devant une église à la sortie de la messe.

Les permanences départementales

- Samu – Tél. 15.
- Secours – Tél. 112.
- Gendarmerie – Tél. 17.
- Pompiers – Tél. 18.
- Pharmacien – Tél. 32-37.
- Permanence Maison Dentaire – Tél. 02 37 36 23 03 (dimanche et jour férié, de 9h à 12h).
- Centre anti-poison – Tél. 01 40 05 48 48.
- CPAM – Tél. 3646.
- Gaz de France. – Urgence dépannage gaz – Tél. 0800 47 33 33.
- Electricité de France. – Dépannage – Tél. 0810 333 028 - Renseignements administratifs – Tél. 0810 080 333.
- Garage. – Dépannage 24h/24 – Tél. 02 37 28 54 33, routes et autoroutes.
- Pôle-emploi. – Tél. 3949.
- Sans abri. – Tél. 115.
- Enfants disparus. – Tél. 116 000.
- SPA Châteaudun. – Tél. 02 37 45 51 30.
- Fourrière Amilly. – Tél. 02 37 36 02 04.
- Préfecture. – Tél. 02 37 27 72 00.
- www.eure-et-loir.pref.gouv.fr
- Conseil général. – Tél. 02 37 20 10 10, www.eurelien.fr